

LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

“C'est par son caractère national et son goût du terroir qu'une littérature est grande et respectable. Ce n'est qu'alors qu'elle passe du niveau d'exercice d'école à celui d'expression de l'âme d'un pays.”

C.-A. HENRY,
Ministre de France au Canada.



(Cliché du gouvernement provincial)

Le rêve de bien des citadins: aller canoter sur un lac aux eaux limpides et placides, tout en taquinant, avec une mouche accrochée à une ligne, les jolies truites qui y foisonnent. Ne dirait-on pas une toile imaginée par un artiste, tant il y a d'harmonie dans la variété du paysage. Quel calme après le tintamare des villes! Quel parfum après l'empoisonnement de nos rues et ruelles!